Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 78 m2
Référence 84407425
Prix 1 350 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au sein d'une voie privé dans un immeuble ancien datant de 1860 avec gardien, au
3éme étage avec ascenseur, un bel appartement composé d'une entré , d'un
double séjour avec une superbe vue Dégagé sur la tour eiffel, d'une cuisine
indépendante, d'une salle de bains et de deux chambres. Ce bien bénéficie d'un
plan optimisé, d'une superbe vue Dégagé expose ouest et d'un emplacement idéal
proche du pont de I'almaune cave compléte cette offre. Honoraires a la charge du

vendeur - pauline du fontenioux - agent commercial - ei - rsac 830580429

Beautiful apartment on the 3rd floor of an old building on a private lane dating from
1860 with a concierge and lift. Comprising an entrance hall, a double-sized living
room with a magnificent unobstructed view of the eiffel tower, separate kitchen,
bathroom and two bedrooms. This property enjoys an optimised layout,
magnificent unobstructed, west-facing view and an ideal location close to pont de
I'almaa cellar is also included. Fees payable by the seller - pauline du fontenioux -
sales agent - ei - rsac 830580429 agency fees payable by vendor - pauline du

fontenioux - agent commercial - €i ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO
81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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